

Jueves 01 de diciembre de 2016

Reforma Sube luz en diciembre hasta 3.6% Por Luis Valle Monterrey México (01 diciembre 2016).- En diciembre, las tarifas que la CFE aplica a la industria serán entre 1.8 y 3.6 por ciento mayores que el mes pasado. Así, comparadas con diciembre del 2015, las tarifas industriales son hasta 52.5 por ciento más altas. Para los usuarios Domésticos de Alto Consumo (DAC), su factura eléctrica de este mes será 1.4 por ciento mayor que el recibo de noviembre, mientras que los pequeños y medianos comercios tendrán que desembolsar entre 1.4 y 2.4 por ciento más. Respecto a 12 meses atrás, los consumidores DAC pagarán 23.8 por ciento más, mientras que los negocios enfrentan tarifas entre 23.8 y 36.3 por ciento más por sus facturas de luz. P.C. CFE, electricidad, precios, tarifas Subirá 9.58% salario mínimo, a \$80.04 Por Verónica Gascón Cd. de México México (01 diciembre 2016).- El salario mínimo en México pasará de 73.04 pesos este año a 80.04 pesos en 2017, determinó la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami). La variación representa un aumento de 9.58 por ciento. En reunión representantes de los sectores obrero, patronal y el Gobierno, la Conasami indicó que se decidió otorgar un doble incremento: uno de 4 pesos sobre los 73.04 pesos en los que se ubica actualmente el salario, con lo cual llega a 77.04 pesos, y otro adicional de 3.9 por ciento sobre esa cifra. Basilio González, presidente de la Conasami, manifestó que el aumento de 4 pesos, conocido como monto independiente de recuperación, corresponde al ajuste que no se pudo otorgar durante el año por diferentes acontecimientos como la salida del Reino Unido de la Unión Europea, la expectativa de regularización de la política monetaria de Estados Unidos y la elección de Donald Trump como Presidente de Estados Unidos. En tanto, el 3.9 por ciento es el incremento que se otorga cada año y que va de acuerdo a la inflación. González sostuvo que el aumento a los salarios mínimos favorecerá a un millón 300 mil trabajadores asalariados de tiempo completo. Añadió que el propósito de subir 4 pesos es para hacer posible la recuperación del poder adquisitivo y que ésta no repercuta en los precios de bienes y servicios. Por su parte, Tomás Natividad, representante del sector patronal, afirmó que se hizo un exhorto a los empresarios para contener una alza de precios de sus productos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Conasami, salario mínimo Sufre deterioro sector manufacturero

Por Adriana Arcos Cd. de México México (01 diciembre 2016).- El índice de pedidos del sector manufacturero en el País se ubicó en 51.8 puntos en noviembre, menor en 1.8 unidades a la reportada en octubre y fue la lectura más baja en los últimos cuatro meses. De acuerdo con cifras desestacionalizadas, que permiten la comparación mensual de cualquier mes, la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), acumula 87 meses consecutivos por arriba de las 50 unidades que indica expansión en el sector. Los directivos empresariales revelaron reducciones en los componentes de pedidos esperados, producción esperada, personal ocupado e inventarios de insumos, mientras que el de la oportunidad de entrega de insumos por parte de los proveedores aumentó. Respecto al año pasado, el indicador resultó menor en 0.4 puntos al situarse en 51.3 unidades con cifras originales. Por grupos de actividad, el sector de derivados de petróleo y del carbón, industria química, del plástico y del hule junto con el de minerales no metálicos y metálicas básicas mejoraron respecto a noviembre de 2015, aquellos con las mayores contracciones fueron el de alimentos, bebidas y tabaco, productos metálicos, maquinaria, equipo y muebles y equipo de computación, accesorios electrónicos y aparatos eléctricos. P.C. INEGI, industria manufacturera Prevén afectación en política monetaria

Por Jessika Becerra Cd. de México México (01 diciembre 2016).- La salida de Agustín Carstens del Banco de México (Banxico) en julio del 2017 afectará el comportamiento de la política monetaria en los próximos meses, previo Rodolfo Navarrete, director de estudios económicos de la Casa de Bolsa Vector. En entrevista, advirtió que es posible que el Banco de México no actúe en la magnitud requerida ni con oportunidad cuando el mercado pida elevar la tasa de interés de referencia, y al no actuar a tiempo, puede provocar una crisis o más problemas de los que se puedan resolver. Recordó que elevar la tasa es un control que busca evitar la salida de capitales y en alguna medida frenar el gasto. Y es que ante el nerviosismo de los mercados por la incertidumbre económica de México, las políticas de Donald Trump, y el déficit fiscal de México de cuenta corriente que presenta problemas para ser financiado, los inversionistas compran o sacan dólares del País, lo que provoca depreciación del tipo de cambio, que a su vez genera inflación. P.C. Banco de México, política monetaria, finanzas públicas Suben remesas 7.1%; ligan 7 avances Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 diciembre 2016).- Las remesas familiares que entraron a México aumentaron 7.1 por ciento anual en octubre del presente año y sumaron siete meses con avances consecutivos, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico). En el décimo mes del año, los flujos de remesas que registró el País fueron por 2 mil 216 millones de dólares, y si bien su dinámica se moderó respecto al incremento del mes previo a tasa anual, alcanzó para que el indicador tuviera una variación al alza. El mayor número de operaciones de remesas, con 7.91 millones en el mes de referencia y que significó un repunte de 7.5 por ciento respecto a octubre del año pasado, dio soporte al aumento en el valor en los envíos de dinero desde el exterior. Esto, porque el valor promedio de la remesa presentó un ligero retroceso en octubre de 0.4 por ciento anual, a 280 dólares. Al considerar ese movimiento negativo en valor de los envíos de dinero realizados por los mexicanos que trabajan en el exterior, en los primeros 10 meses del año la remesa promedió 293 dólares, es decir, 0.14 menos que de enero a octubre de 2015, lapso en el que mostró una variación de 0.03 por ciento. La información del banco central indica que de enero a octubre de 2016, el País recibió 22 mil 263 millones de dólares, producto de 75 millones 972 mil operaciones de envíos de dinero. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, remesas internacionales Repuntan pedidos de ayuda por desempleo Por Reuters Washington DC Estados Unidos (01 diciembre 2016).- La cantidad de estadounidenses que pidió subsidio estatal por desempleo subió más de lo esperado la semana pasada, a su mayor nivel en cinco meses, aunque la tendencia subyacente sigue en línea con un mercado laboral sólido. Las solicitudes iniciales del beneficio estatal para desocupados aumentaron en 17 mil a una cifra desestacionalizada de 268 mil en la semana que terminó el 26 de noviembre, dijo hoy el Departamento de Trabajo. Se trata del nivel más alto desde junio y marca la segunda semana consecutiva de alza. Las solicitudes de la semana

previa no fueron modificadas. Pese al aumento, los pedidos se mantuvieron debajo del umbral de 300 mil, que se asocia con un mercado laboral saludable, por semana número 91. Economistas encuestados por Reuters habían estimado que las solicitudes iniciales del beneficio por desempleo subirían a 253 mil la última semana. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, desempleo El Economista Deuda, pensiones y participaciones absorben 34% del gasto ELIZABETH ALBARRÁN De enero a octubre, el balance público registró un déficit de 222,400 millones de pesos, que se compara con un déficit de 490,500 millones de pesos del mismo periodo del 2015. Este menor déficit se debe principalmente al proceso de consolidación fiscal y al remanente de operación del Banco de México por 239,100 millones de pesos, recibido en abril. El Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público, la medida más amplia de deuda pública, ascendió a 9 billones 66,500 millones de pesos, 47.3% del PIB. Hacienda estima que, para el cierre del 2016, la deuda cierre en 50.5% del PIB. El sector público reportó un gasto total por 4 billones 100,740 millones de pesos, lo que significó un crecimiento real de 3.6%, respecto de lo que registró en el mismo periodo pero del 2015. De éste, 34% lo absorbieron los recursos que se destinaron al costo financiero de la deuda, las participaciones que se entregan a las entidades federativas y al pago de pensiones. En su conjunto, suman 1 billón 427,344 millones de pesos. P.C. finanzas públicas, pensiones, deuda, sector público Envió de remesas subieron 7.1% en octubre: Banxico NOTIMEX En octubre pasado, los mexicanos residentes en el extranjero enviaron a México por concepto de remesas 2,216.4 millones de dólares, monto 7.1% superior respecto al mismo mes del año pasado, cuando se ubicaron en 2,068.8 millones. El Banco de México (Banxico) informa que en su comparativo mensual, las remesas registraron un retroceso de 6.8%, al reportarse en setiembre pasado 2,378.1 millones de dólares. De enero a octubre de este año, las remesas alcanzan 22,262.7 millones de dólares, monto superior al registrado en el mismo lapso del año pasado, cuando alcanzaron 20,688.8 millones de dólares. P.C. Banco de México, remesas Importaciones chinas dejan sin empleo a trabajadores argentinos AFP Trabajadores de la industria metalúrgica argentina protagonizaron una ronda de "desaparecidos del mercado laboral", en el mismo monumento donde marchan desde hace más de 40 años las Madres del Plaza de Mayo. "No a la importación", "queremos las notebooks argentinas" reclamaron decenas de trabajadores de fábricas de partes de autos, refrigeradores, lavarropas y de plantas de ensamblaje de teléfonos celulares y tablets instaladas en Tierra del Fuego, extremo sur de Argentina. P.C. China, empleo, economía mundial La inflación en EU se acelera en octubre AGENCIAS La inflación en Estados Unidos (EU) se aceleró en octubre y llegó a su nivel más alto en dos años, según el Índice de Precios al Consumo (IPC) publicado por el Departamento de Comercio. El índice de precios basado en los gastos de consumo, que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) toma como referencia para observar la evolución de los precios, aumentó 1.4% en un año, su registro más alto desde octubre del 2014. Excluyendo alimentación y energía, dos sectores volátiles, los precios al consumo aumentaron 1.7% en un año, tal como en septiembre. P.C. Estados Unidos, empleo La Jornada Ifetel modifica lineamientos para retransmisión Miriam Posada | jueves, 01 dic 2016 13:30 Ciudad de México. El pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones modificó los lineamientos para la retransmisión de señales de televisión radiodifundida de mayor audiencia por parte de los operadores de televisión de paga, en cumplimiento del denominado must carry-must offer. Esta modificación obliga a que las señales de televisión abierta que deben retransmitirse sean colocadas de manera conjunta, en los servicios de televisión de paga al principio de la alineación de canales de programación. El acomodo de estas señales debe respetar el orden e identidad numérica en términos de la asignación de canales virtuales de televisión radiodifundida, "lo cual garantiza que no se generen ventajas competitivas artificiales con la colocación de los canales de programación, en beneficio de las audiencias y la sana competencia", aseguró el regulador. P.C. Ifetel, telecomunicaciones Acuerdo de la OPEP favorecerá nuevas inversiones: Sener Notimex | miércoles, 30 nov 2016 21:11 Ciudad de México. La Secretaría de Energía (Sener) consideró que el acuerdo alcanzado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) de recortar en 1.2 millones de barriles la producción para 2017, contribuirá a la estabilización de los precios del crudo, lo cual puede favorecer nuevas inversiones en exploración y extracción. En un comunicado, la dependencia federal indicó que México mantendrá su meta de producción para 2017 contenida en el Plan de Negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex), estimada en un millón 944 mil barriles al día, por debajo de los dos millones 159 mil barriles diarios previsto para este año. Asimismo, la Sener explicó que la reducción en la producción de Pemex contribuirá a la estabilidad del mercado internacional de crudo, y se debe principalmente a la declinación natural de los campos petroleros del país, que inició desde el año 2004. "La Secretaría de Energía de México valora la perseverancia de los países miembros de la OPEP por alcanzar este acuerdo y la de los no miembros que se sumen para la construcción de un mercado estable", estableció. Además ratificó que México continuará con la implementación de su Plan Quinquenal de Licitaciones para Exploración y Explotación de Hidrocarburos 2015-2019, y mantendrá sin cambios el calendario de licitaciones petroleras en proceso. P.C. OPEP, Sener, sector energético, petróleo, producción Peso pierde 15 centavos; se vende a 21.12 por dólar la Redacción y Notimex | jueves, 01 dic 2016 08:23 Ciudad de México. Esta mañana el dólar libre sube 15 centavos respecto al cierre de ayer, al cotizarse a la venta hasta en 21.12 pesos y se adquiere en un mínimo de 19.94 pesos en bancos de la Ciudad de México. El euro, a su vez, se ofrece hasta en 22.36 pesos, 18 centavos más respecto al término de la sesión previa, mientras que la libra esterlina se ubica en 26.61 pesos y el yen se vende hasta 0.299 pesos. De acuerdo con Banco Base, la moneda mexicana inicia el mes de diciembre con una depreciación a la espera de más indicadores económicos relevantes en Estados Unidos. P.C. tipo de cambio Salario mínimo divide opiniones de empresarios Juan Carlos Miranda | miércoles, 30 nov 2016 16:44 Ciudad de México. La cúpula empresarial del país sigue sin ponerse de acuerdo acerca de cuál debe ser la propuesta de aumento salarial que regirá el próximo año para los trabajadores bajo el régimen de salarios mínimos generales y profesionales. Este miércoles la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) inició la discusión para determinar los aumentos del próximo año. Mientras la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) reiteró su petición de un alza de 4 por ciento inmediata y aplicable a todos los salarios y un segundo incremento nominal - que se aplicaría entre abril y mayo próximos- únicamente al salario mínimo general para ubicarlo en 89.35 pesos por día,

el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) pidieron “prudencia y responsabilidad” en la negociación. P.C. Concamin, sector empresarial, salario mínimo El País La Seguridad Social saca 9.500 millones de la hucha de las pensiones MANUEL V. GÓMEZ Diciembre. Paga extra. La Seguridad Social tiene que pagar dos nóminas y ante la insuficiencia de lo recaudado por cotizaciones recurre al Fondo de Reserva. Esta cadencia se ha repetido este año por quinta vez. En esta ocasión han sido 9.500 millones. Es la mayor retirada de fondos de la hucha de las pensiones en una sola vez. Con esta última operación ya descontada, en el Fondo de Reserva de la Seguridad Social quedan unos 15.915 millones, el equivalente a un 1,48% del PIB P.C. pensiones, seguridad social El paro baja al 9,8% en la zona euro en octubre, el mejor desde julio de 2009 La tasa de desempleo en la zona euro retrocedió una décima en octubre. Se situó en el 9,8%, una décima menos que en septiembre, según Eurostat. El porcentaje de parados sobre el total de la población activa fue más bajo en el conjunto de la Unión Europea, concretamente el 8,4%. En ambos casos hay que remontarse hasta 2009 para encontrar datos más bajos, julio y febrero, respectivamente. P.C. zona euro, desempleo La presión fiscal en la OCDE alcanza máximos históricos La presión fiscal —la tasa que relaciona la recaudación por impuestos y el PIB— alcanzó el mayor nivel desde 1965, según datos difundidos este miércoles por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), el club integrado por las 34 economías más desarrolladas del mundo. Se trata del mayor ratio de presión fiscal desde que la organización comenzó a recopilar los registros tributarios. P.C. OCDE, política fiscal La robotización aumentará el empleo en más de un millón de trabajadores HUGO GUTIÉRREZ La digitalización creará 1.250.000 empleos en los próximos cinco años. Ese será el saldo resultante de la destrucción de puestos de trabajo y los nuevos empleos ligados al desarrollo tecnológico. Además, habrá un desfase de 100.000 trabajadores entre los nuevos empleos que podrá absorber el mercado laboral y lo que España será capaz de ofrecer, según el estudio La digitalización: ¿crea o destruye empleo?, elaborado por Randstad Research que se ha presentado este miércoles en Madrid. P.C. empleo, desarrollo tecnológico, tecnología, digitalización